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Obst- und Gartenbauverein 

Adelshofen   e.V. 
 

 
April 2025 

 

 
Rundbrief 

 
Aktuelles von der Mitgliederversammlung 

 
 
Sehr geehrte Gartlerinnen, 

sehr geehrte Gartler, 

liebe Mitglieder, 

 

in Nassenhausen fand heuer unsere Mitgliederversammlung für das Geschäftsjahr 2024 

statt. 

Der 1. Vorsitzende Herr Hans Siebenhütter konnte gut 50 Mitglieder, darunter das 

Ehrenmitglied Frau Elisabeth Schwarz, die 2. Bürgermeisterin Frau Margit Pesch und den 

Altbürgermeister Herr Michael Raith, begrüßen und willkommen heißen. 

 

Hier das Wichtigste zusammengefasst: 

 

• Mitgliederstand 

Zum 31.12.2024 hatten wir 309 Mitglieder, davon 200 Vollmitglieder und  

48 Familienmitglieder 

 

➢ 122 aus Adelshofen 

➢ 42 aus Luttenwang 

➢ 64 aus Nassenhausen 

➢ 20 Auswärtige 

➢ 61 Kinder/Jugendliche (OGV-Entdecker) 

 

• In einem ausführlichen Bericht faste unsere Schriftführerin Frau Angelika Mahncke die 

umfangreichen Aktivitäten des Vereins im Jahr 2024 zusammen 
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• Unsere 1. Kassiererin Frau Elisabeth Schwarz konnte in Anbetracht des 

Mostergebnisses berichten, dass im Geschäftsjahr 2024 ein positives Ergebnis erzielt 

wurde 

 

• Die Kassenprüferinnen Frau Sylvia Eschert und Frau Gabriele Mayer haben die Kasse 

geprüft und es gab keinerlei Beanstandungen; 

Altbürgermeister Michael Raith beantragte daraufhin die gesamte Vereinsleitung zu 

entlasten, dem stimmte die Mitgliederversammlung einstimmig zu 

 

• Endlich konnte die vakante Stelle des 2. Kassier besetzt werden; Frau Claudia Merkl 

hatte sich bereit erklärt dieses Amt zu übernehmen; Sie wurde von der 

Mitgliederversammlung – in geheimer Wahl – einstimmig gewählt 

Herzlichen Glückwunsch! 

 

• Der Höhepunkt des Abends waren die Ehrungen: 

 

 Mit der Ehrennadel in Bronze wurde Frau Maria Stangl für ihr 10-jähriges Wirken 

in der Vereinsleitung ausgezeichnet 

 

 Frau Elisabeth Schwarz wurde für ihre ununterbrochene 35-jährige Tätigkeit als 1. 

Kassiererin mit der Ehrennadel mit Kranz geehrt 

 

 Frau Otti Kraus erhielt für ihre 25-jähriges Wirken in der Vereinsleitung die 

Ehrennadel in Gold;  

Wir haben ein neues Ehrenmitglied; Den Vorschlag der Vereinsleitung Frau 

Kraus zum Ehrenmitglied unseres Vereins zu ernennen, folgte die 

Mitgliederversammlung mit einem einstimmigen JA 

 

 Die Ehrennadel in Gold erhielt Herr Hans Siebenhütter für seine langjährige 

Tätigkeit als 1. und 2. Vorsitzender 

 

Wir bedanken uns bei allen Geehrten für ihren vorbildlichen Einsatz und ihr großes 

Engagement für unseren Verein und gratulieren recht herzlich! 
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• Kinder- und Jugendgruppe:  

Frau Melanie Schöpf, 2. Vorsitzende, gab einen Einblick über die erfolgreiche Arbeit 

der Kinder- und Jugendgruppe; 

In den drei Altersgruppen haben wir 57 aktive OGV-Entdecker. Es wurden 15 

altersgerechte Veranstaltungen durchgeführt. 

Vielen Dank an alle Betreuerinnen! 

 

• Das Thema Mosterei wurde ausführlich thematisiert: 

 

Frau Schöpf, 2. Vorsitzende, machte einen Rückblick über die Mostsaison 2024. 

An 21 Tagen wurden ca. 50.000 Liter gepresst. Großes Problem war die personelle 

Situation. Hier muss dringend eine Verbesserung geschaffen werden. Leider steht 

Frau Schöpf für die Organisation der Mosterei aus beruflichen Gründen nicht mehr zur 

Verfügung. 

 

Der 1. Vorsitzende ergänzte, dass die Mosterei unser Sorgenkind ist. Er betonte, dass 

wir letztes Jahr – es war ein super Obstjahr – die große Chance vertan haben, 

wesentlich mehr Liter hätten pressen können, wenn genügend geeignetes Personal 

zur Verfügung gestanden hätte. 

Wir mussten viele Kunden leider eine Absage erteilen, die dann zu anderen Vereinen 

gewechselt haben.  

Der Mostbetrieb steht auf der Kippe! 

Wir alle wissen, die Mosterei ist die „Lebensader“ des Vereins, von der wir gut 

profitieren. 

Sollten wir für die kommende Mostsaison nicht genügend Personal zur 

Verfügung haben, gibt es in der Vereinsleitung die Überlegung, den Mostbetrieb 

einzustellen. 

 

Wir suchen dringend Personal! 

Frauen, Männer und Jugendliche ab 16 Jahren, die in der Zeit von Ende August bis 

Anfang November (vor allem auch unter der Woche) an mehreren Tagen zuverlässig 

zur Verfügung stehen. Es ist ein Zwei-Schichtbetrieb geplant (07:45 h bis 14:00 h und 

14:00 h bis Ende vorgesehen). Es müssen nicht unbedingt Personen sein, die Mitglied 

im OGV sind. 
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Bitte unterstützt uns auch bei der Suche nach Personal! 

Um für die neue Saison planen zu können, sollte nach Möglichkeit bis Ende Mai 2025 

klar sein, welches Personal uns zur Verfügung steht. 

Selbstverständlich gibt es eine umfangreiche Einarbeitung in die Anlage und eine 

entsprechende Information über die Arbeitsbedingungen. 

Wer den OGV unterstützen möchte wendet sich bitte an: 

 

Den 1. Vorstand, Hans Siebenhütter 08202-528 

den 2. Vorstand, Melanie Schöpf  0178-7137810 

den 3. Vorstand, Maria Stengl  08145-6906 

die 1. Kassiererin Elisabeth Schwarz   08146-891 

 

• Den Abschluss bildete wie immer eine abwechslungsreiche tolle Tombola mit 150 

Preisen 

 

Alle, die den Verein in irgendeiner Art und Weise unterstützt und sich eingebracht haben, 

ein herzliches Dankeschön! 

 

Die Vereinsleitung wünscht ein gesundes und unfallfreies Gartenjahr! 

 

 

Viele Grüße 

 

 

1. Vorsitzender 

Hans Siebenhütter 


